
Job Description
French Staff Care Coordinator

Starting date:March 25, 2024
Location: Africa
Category: Part Time - Paid Position - 7 hours per week / 30 hours per month

General Overview:

Reconciled World is a global non-profit organization committed to bringing hope and transformation to
vulnerable communities. Our vision is to see vulnerable people, families, and communities experience
wholistic transformation in every aspect of their lives. We work in partnership with local churches and
organizations, equipping them to address the root causes of poverty and brokenness.

One of our priorities at Reconciled World is to care for and oversee the wholistic growth of our staff
around the world. This includes providing care for our staff while they walk through challenging stages of
life and ministry. Our value of “Family” is partially lived out through our intentional desire to build
community throughout our organization and to provide a trustworthy pastoral resource for all staff.

Overview of the Role
A growing portion of our staff are located in French speaking countries throughout Africa. The position of
French Speaking Staff Care Coordinator has been created to directly bring care to this group of
Reconciled World staff. The role consists of pastoral care duties as well as responsibilities helping to
grow community between English and French speaking African staff.

Roles & Responsibilities:

● Provide wise and Godly counsel and care, as well as trusted friendship to French speaking staff
● Encourage, challenge, and guide French speaking staff towards pathways of wholistic health in

their lives.
● Pray for staff on a weekly basis
● Help to initiate and facilitate community among French speaking staff helping them to feel heard,

valued, and a part of the RW community
● Participate in Prayer Events (Week of Prayer and Monthly Day of Prayer)
● Attend virtual and in-person community events as requested
● Bi-weekly check-in with RW Staff Pastor (Dir. of Care and Community)

Profile:

● Bi-lingual - French and English
● Located in Africa
● Extensive understanding of African culture if not of African descent themselves



● Flexible to travel 1-2 times a year to larger EC Africa events
● Mature male - at least 15+ years of pastoral/counseling experience

Qualifications
● Personal relationship with Jesus and is committed to sharing, displaying, and living out this

relationship on a daily basis
● Committed, humble, and passionate heart to see others flourish and succeed in life and ministry
● Full agreement with the Reconciled World Core Principles and Values
● Has multiple years of pastoral or counseling experience with skills to listen and empathize with

others as they walk through challenging situations
● Believes in the power of prayer and is committed to spending time each week individually praying

for the staff they oversee
● Has a commitment to the Bible and connecting God’s word and promises to the challenges of

everyday life.
● Exhibits leadership skills that enable leadership in prayer events, community-building activities,

and other group settings
● Has a stable internet connection, proficiency in basic use of Zoom or Google Meets, and is

committed to learning and using technology to accomplish their job

Working at Reconciled World:
Reconciled World is a close-knit and passionate team composed of individuals from various parts of the
world. We operate as a virtual office, and while some team members may travel frequently, others work
primarily from their homes. We have a shared commitment to making God's power visible in transforming
the lives of vulnerable people. We genuinely care for each other, pray for one another, and provide support
in times of crisis and illness. Reconciled World provides a supportive and trusting environment where your
contributions make a real difference.

For legal purposes, most non-US-based staff are independent contractors and receive compensation that
matches standard rates in their country of residence. While considered a vital part of the team and
treated as an employee, contractors are responsible for filing their own taxes, and ensuring they follow all
local laws and regulations.

How to apply: To apply please email John Warden at johnw@reconciledworld.org with a short cover letter
and resume that highlights relevant experience and education for the job.

mailto:johnw@reconciledworld.org


Description de l'emploi
Coordonnateur des soins du personnel français

Date de début: 25 Mars 2024
Location: Afrique
Catégorie: Temps partiel - Poste rémunéré - 7 heures par semaine / 30 heures par mois

Aperçu général:
Reconciled World est une organisation mondiale à but non lucratif qui s'engage à apporter l'espoir et la
transformation aux communautés vulnérables. Notre vision est de voir les personnes, les familles et les
communautés vulnérables faire l'expérience d'une transformation holistique dans tous les aspects de leur
vie. Nous travaillons en partenariat avec des églises et des organisations locales, en leur donnant les
moyens de s'attaquer aux causes profondes de la pauvreté et de la rupture.

L'une de nos priorités chez Reconciled World est de prendre soin et de superviser la croissance globale de
notre personnel à travers le monde. Cela implique de prendre soin de notre personnel pendant qu’il
traverse des étapes difficiles de la vie et du ministère. Notre valeur de « Famille » se concrétise en partie à
travers notre désir intentionnel de bâtir une communauté au sein de notre organisation et de fournir une
ressource pastorale digne de confiance à tout le personnel.

Aperçu du rôle
Une partie croissante de notre personnel se trouve dans des pays francophones à travers l'Afrique. Le
poste de coordinateur des soins du personnel francophone a été créé pour apporter directement des
soins à ce groupe d'employés du Reconciled World. Le rôle consiste en des tâches pastorales ainsi qu'en
des responsabilités aidant à développer la communauté entre le personnel africain anglophone et
francophone.

Rôles et responsabilités
● Fournir des conseils et des soins sages et divins, ainsi qu'une amitié de confiance au personnel

francophone.
● Encourager, défier et guider le personnel francophone vers des chemins de santé holistique dans

leur vie.
● Prier pour le personnel sur une base hebdomadaire
● Aider à initier et à faciliter la communauté parmi le personnel francophone en les aidant à se

sentir écoutés, valorisés et à faire partie de la communauté RW.
● Participer à des événements de prière (Semaine de prière et Journée mensuelle de prière)
● Participer à des événements communautaires virtuels et en personne, selon les besoins.
● Vérification bihebdomadaire avec le pasteur du personnel du RW (directeur des soins et de la

communauté)



Profile:

● Bilingue - Français et Anglais
● Situé en Afrique
● Compréhension approfondie de la culture africaine si l'on n'est pas soi-même d'origine africaine
● Flexible pour voyager 1 à 2 fois par an pour des événements plus importants de la CE Afrique
● Homme mature – au moins 15+ années d’expérience en pastorale/conseil

Qualifications
● Relation personnelle avec Jésus et engagement à partager, afficher et vivre cette relation au

quotidien.
● Un cœur engagé, humble et passionné pour voir les autres s'épanouir et réussir dans la vie et le

ministère.
● Être en accord total avec les principes et valeurs de base du Reconciled World.
● Avoir plusieurs années d'expérience pastorale ou de conseil et être capable d'écouter et de

comprendre les autres lorsqu'ils traversent des situations difficiles.
● Croire au pouvoir de la prière et s'engager à passer du temps chaque semaine à prier

individuellement pour le personnel qu'il supervise.
● S'engage à lire la Bible et à relier la parole et les promesses de Dieu aux défis de la vie

quotidienne.
● Démontre des compétences de leader qui permettent de diriger des événements de prière, des

activités de renforcement de la communauté et d'autres contextes de groupe.
● dispose d'une connexion internet stable, maîtrise l'utilisation de base de Zoom ou de Google

Meets et s'engage à apprendre et à utiliser la technologie pour accomplir son travail.

Travailler chez Reconciled World :
Reconciled World est une équipe soudée et passionnée composée de personnes originaires de
différentes parties du monde. Nous fonctionnons comme un bureau virtuel et, même si certains membres
de l'équipe voyagent fréquemment, d'autres travaillent principalement depuis leur domicile. Nous avons
un engagement commun à rendre visible la puissance de Dieu en transformant la vie des personnes
vulnérables. Nous prenons réellement soin les uns des autres, prions les uns pour les autres et nous
apportons notre soutien en temps de crise et de maladie. Reconciled World offre un environnement de
soutien et de confiance où vos contributions font une réelle différence

Pour des raisons juridiques, la plupart des employés non basés aux États-Unis sont des entrepreneurs
indépendants et reçoivent une rémunération correspondant aux taux standards en vigueur dans leur pays
de résidence. Bien qu'ils soient considérés comme un élément essentiel de l'équipe et traités comme des
employés, les entrepreneurs sont responsables de déclarer leurs propres impôts et de s'assurer qu'ils
respectent toutes les lois et réglementations locales.

Comment postuler : Pour postuler, veuillez envoyer un e-mail à John Warden à
johnw@reconciledworld.org avec une courte lettre de motivation et un curriculum vitae mettant en
évidence l'expérience et la formation pertinentes pour le poste.


